




YOGYAKARTA

► **PEMBERDAYAAN LANSIA**

BKL Delima 123 Purbayan Jadi Percontohan

JOGJA—Kelurahan Purbayan, Kecamatan Kotagede, Kota Jogja memiliki kelompok Bina Keluarga Lansia (BKL) yang sudah beberapa kali menjadi juara baik di tingkat Kota Jogja maupun provinsi. Kegiatan kelompok ini diarahkan pada pemberdayaan dan penanganan masalah lansia agar tidak terbebani dengan persoalan hidup.

Lurah Purbayan Kotagede Ari Suryani menjelaskan di kelurahannya ada BKL Delima 123 yang terdiri atas kelompok keluarga yang memiliki lansia di RW 01, RW 02 dan RW 03, dan Kampung Gedongan. Saat ini, kata dia, tercatat ada 71 KK yang tergabung di BKL ini yang juga terdapat 71 lansia dari tiga RW tersebut.



Gandeng Gendong

ini menjadi percontohan bagi BKL lain di Kota Jogja. Antara lain pernah menjadi Juara I BKL tingkat Kota Jogja pada 2017 dan Pemenang II Lomba BKL DIY pada 2018.


"Atas dasar prestasi itu sehingga dicanangkan *center of excellence* di kelompok ini. Tahun ini berhasil meraih pemenang III BKL Bina Keluarga Lansia Arum Dalu RW 04 Kampung Basen tingkat Kota Jogja," ucapnya.

Dia berharap BKL Delima 123 yang sudah memiliki prestasi ini bisa dikembangkan di RW lain di kelurahannya, sehingga pemberdayaan dan pendampingan lansia melalui kelompok bisa dilakukan secara serentak di berbagai RW.

"Kami juga punya komisi lansia

kelurahan yang juga ada kegiatan gebyar lansia tingkat kelurahan Purbayan. Untuk 2019 didanai oleh dana hibah stimulan LPMK," katanya.

Ari Suryani mengatakan BKL Delima 123 memiliki sejumlah program kegiatan yang sudah berjalan. Antara lain menggelar pertemuan sebulan sekali, membuka posyandu lansia, penyuluhan dan pemeriksaan kesehatan. Lansia di kelompok ini akan mendapatkan pelayanan pemeriksaan dan obat secara gratis untuk berobat di Puskesmas Kotagede 1. "Beragam kegiatan tersebut muaranya ada untuk memberdayakan lansia agar hidup lebih berbahagia dan memiliki semangat yang tinggi dalam beraktivitas," ujar dia. (Sunartono)



Pencanangan Bina Keluarga Lansia (BKL) Delima 123 Purbayan, Kotagede, Kota Jogja sebagai *center of excellence*, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005